

Anita
Orti von Havranek

Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90 / Die Grünen
im Rat der Stadt
Meckenheim

An den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Lessingstr. 31

Herr Kühlwetter

53340 Meckenheim

über Herrn Bürgermeister Spilles

Telefon: 02225 16022

Bahnhofsstraße

02.02.10

53340 Meckenheim

Sehr geehrter Herr Kühlwetter,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen bittet um Aufnahme des folgenden Punktes
in die Tagesordnung der nächsten Sitzung am 28.02.2010

Beschlussvorschlag:

Der Stadtentwicklungsausschuss der Stadt Meckenheim möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Flächenkataster für Fotovoltaik-Anlagen
erstellen zu lassen. Das Kataster soll der Bevölkerung zeigen, wo bereits heute
gute Einsatzmöglichkeiten für Fotovoltaik bestehen.

Auch die Nutzbarkeit der Dächer der öffentlichen Gebäude für Solar- und
Fotovoltaik-Anlagen wird durch das Kataster verbessert. Eine öffentlich
einsehbare Liste über alle Dächer der städtischen Gebäude, die sich für solche
Anlagen eignen, soll erstellt und veröffentlicht werden.

Durch die öffentliche Vorstellung des Solarkatasters in einer Ratssitzung hat
jedes Mitglied des Rates und jede Bürgerin und jeder Bürger die Möglichkeit zu
erfahren, welche städtischen und privaten Gebäude geeignet sind um eine
Fotovoltaikanlage zu installieren.

Erläuterung: Die Reduzierung der klimaschädlichen CO₂-Emissionen liegt im

Verantwortungsbereich eines jeden Einzelnen, auch der Städte und
Gemeinden. Zahlreiche Städte und Gemeinden in Deutschland haben bereits
Projekte zum Klimaschutz in die Wege geleitet. Ein Beitrag kann die Erstellung
eines Flächenkatasters für Fotovoltaik-Anlagen sein. Immer mehr Bürgerinnen
und Bürger wollen in diesem Bereich investieren und sind unsicher, ob ihre
Gebäude von der Ausrichtung geeignet sind. Ein Kataster kann hier eine
wichtig Hilfe bieten.

Mit freundlichen Grüßen

Anita Orti von Havranek